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                       ACTA 004 

PRESIDENTE: Gracias, José. Muy buenas tardes para todos 

los compañeros Concejales y a todas las personas que 

nos están viendo a esta hora. Por favor, Señor 

Secretario, realice el primer llamado a lista. 

 

SECRETARIO: Gracias, Señor presidente. Buenas tardes a 

todos los Honorables Concejales que nos acompañan en el 

día de hoy, al público en general y a los funcionarios. 

Procederé a hacer el llamado a lista.  

Señor presidente, han contestado a lista catorce (14) 

Honorables Concejales, por lo tanto, hay quórum 

decisorio y de liberatorio. 

 

INTERPELACIÓN DEL H.C. NELSON MANTILLA BLANCO: 

secretario, concejal Nelson Mantilla: presente en la 

plenaria virtual. Gracias. 

 

INTERPELACIÓN DEL H.C. ANTONIO VICENTE SANABRIA 

CANCINO: Igualmente, secretario, buenas tardes: Antonio 

Sanabria, presente en la plenaria virtual. 

 

SECRETARIO: Señor presidente, han contestado dieciséis 

(16) Honorables Concejales el llamado a lista. 

Por lo tanto, hay quórum decisorio. 

 

PRESIDENTE: Continuemos, Señor secretario, por favor. 

 

SECRETARIO: Listo, sí Señor. 

 

PRESIDENTE: Continuemos con el orden del día, por 

favor.  

 

SECRETARIO: Lectura del orden del día. 

PRIMERO: Llamado a lista y verificación del quórum. 

SEGUNDO: Lectura, discusión y aprobación del orden del 

día. 

TERCERO: Lectura y aprobación de actas. 

CUARTO: Lectura de documentos y comunicaciones. 

QUINTO: Proposiciones y asuntos varios. 

SEXTO: Clausura de Sesiones Extraordinarias del 2021. 

SEPTIMO: Himno de la República de Colombia, Himno del 

Departamento de Santander, Himno de la Ciudad de 

Bucaramanga. 

 

OCTAVO: Intervención del Señor Alcalde de Bucaramanga, 

Ingeniero Juan Carlos Cárdenas Rey. 
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NOVENO: Intervención del Señor Presidente de la 

Corporación: Doctor Fabián Oviedo Pinzón. 

 

PRESIDENTE: En consideración de los Honorables 

Concejales el orden del día: ¿Lo aprueban? 

 

SECRETARIO: Señor Presidente, ha sido aprobado el orden 

del día. 

Señor Presidente, ¿Me escucha? ¡Señor Presidente!  

José Luis, ¿Tenemos problemas de conexión? 

 

PRESIDENTE: Secretario, prosiga, el Presidente tiene 

mala conexión ahorita; entonces, prosigamos, 

Secretario. 

 

SECRETARIO: Listo, sí Señor. Gracias, señor Presidente. 

TERCERO: Lectura y aprobación de actas.  

En la mesa no hay actas para aprobar, Señor Presidente. 

 

PRESIDENTE: Prosiga, Señor Secretario. 

 

SECRETARIO:  

CUARTO: Lectura de documentos y comunicaciones.  

Señor Presidente, tenemos en el correo electrónico 

institucional una comunicación.  

 

INTERPELACIÓN DEL H.C JORGE Humberto RANGEL BUITRAGO: 

Presidente, una moción, por favor. 

 

PRESIDENTE: Sí, Concejal. 

 

INTERVENCIÓN DEL H.C. JORGE HUMBERTO RANGEL BUITRAGO: 

Para que, por favor, me registren la presencia virtual: 

Concejal Jorge Rangel. Gracias. 

 

INTERPELACIÓN DEL H.C. FRANCISCO JAVIER GONZÁLES 

GAMBOA: Señor Secretario, de igual forma: Francisco 

Gonzáles. Gracias. 

 

SECRETARIO: Perfecto. Ha sido registrada su asistencia, 

Señores Concejales. 

Señor Presidente encargado, continuando con el orden 

del día, hay una comunicación que fue radicada en las 

horas de la mañana en el correo institucional de la 

Secretaría General.  

 

PRESIDENTE: Démosle lectura, Secretario. 

 

SECRTETARIO: 
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Comunicado: 

 

Al cumplirse un año de radicado el proyecto de Acuerdo 

003 de 23 de enero del 2020 y seis meses de aprobado el 

Acuerdo 015 del 28 de junio del 2020: Creación de la 

Comisión Especial para la Equidad de la Mujer en el 

Concejo de Bucaramanga, al que debo expresar mi 

agradecimiento en nombre de las mujeres bumanguesas por 

la voluntad política de los diecinueve (19) Concejales, 

al haber aprobado por unanimidad este espacio de 

participación dentro de la Corporación y que será un 

músculo de los diferentes proyectos que se presenten y 

desarrollan para las políticas públicas que favorezcan 

las condiciones de más del cincuenta por ciento (50%) 

de los habitantes de la ciudad de Bucaramanga, que 

somos mujeres. A lo anterior se suma la reforma al 

Código Electoral especialmente en lo que se refiere a 

la paridad de género en las listas donde se estipuló 

que las planchas de los partidos deben pasar la cifra 

del treinta por ciento (30%) actual, al cincuenta por 

ciento (50%). Hoy debemos hacer uso de las herramientas 

legales de participación democrática e invitar a las 

mujeres bumanguesas a ser voz y voto en las decisiones 

que impacten en las condiciones de vida de las 

bumanguesas y tomar parte como lideresas de nuestra 

ciudad. Igualmente, solicitar celeridad en el 

cumplimiento del contenido del Acto Administrativo 

(Acuerdo 015) de junio 28 de 2020 y cumplir con el 

objeto para el cual fue aprobado. 

Presentado por: Luisa Fernanda Ballesteros, Concejal 

Liga. 

Señor Presidente, ha sido leído el comunicado radicado 

en la Secretaría General del Concejo. 

 

PRESIDENTE: ¿Hay más comunicados? 

 

SECRETARIO: No, Señor. No hay más comunicados y se 

agota el punto cuatro. 

 

PRESIDENTE: Prosigamos. 

 

SECRETARIO:  

QUINTO: Proposiciones y asuntos varios. 

No han sido radicadas proposiciones en el correo 

institucional de la Secretaría General, Señor 

Presidente.  

 

PRESIDENTE: ¿Algún Concejal ha solicitado la palabra?  
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SECRETARIO: En el chat ningún Concejal ha solicitado la 

palabra, Señor Presidente.  

Señor Presidente, ya solicitó la palabra la Concejal 

Luisa Ballesteros. 

 

PRESIDENTE: Concejal, tiene la palabra. 

 

INTERVENCIÓN DE LA H.C. LUISA FERNANDA BALLESTEROS 

CANIZALES: Muchas gracias, Señor Presidente. Quiero 

hacer referencia al comunicado que muy amablemente 

acaba de leer el Secretario para poder pedirle a la 

Mesa Directiva que, por favor, realicemos la 

conformación de la Comisión para la Equidad de la Mujer 

teniendo en cuenta  que el Proyecto de Acuerdo fue 

sancionado ya hace seis (6) meses y la proposición ya 

fue aprobada, también, para la misma conformación 

especial de esta comisión. Y queremos nosotras, como 

Concejalas representantes -obviamente las mujeres como 

los compañeros que también le dieron aprobación a este 

Proyecto de Acuerdo- darle la celeridad para utilizar 

las herramientas que al día de hoy tenemos para poder 

buscar ese gran objetivo que tiene este Proyecto de 

Acuerdo que se desglosa en cuatro (4) ramas muy 

importantes. Además, estamos en medio de una situación 

bastante complicada con respecto a la violencia 

intrafamiliar y a la violencia contra la mujer y qué 

mejor que nosotros podamos aportar desde nuestra 

función como concejales para ser nosotros garantes y 

partícipes de ellas en esta tan importante Corporación 

y así poder pedirles que hagamos la instalación y la 

conformación para que la Comisión Especial de la Mujer 

no quede para después, ya que hoy se acaban las 

sesiones: mirar cómo hacemos con la Mesa Directiva para 

poder dar celeridad ya que en el Artículo 6º dice que 

“Las instalaciones y las sesiones de la comisión se 

instalarán en un lapso no mayor de diez (10) días, 

después de que se haga la instalación de la Mesa 

Directiva cada año en el Concejo Municipal”. También, 

en el Artículo 9º, en el Parágrafo menciona que “El 

Presidente del Concejo al inicio de su mandato 

designará un secretario el cual será escogido de los 

tres (3) que ya existen en las comisiones permanentes 

para realizar las labores del secretario de esta 

comisión”. Dado el contenido del Acuerdo 015 de julio 

28 de 2020, muy respetuosamente solicito, con 

fundamento en la Constitución Política de Colombia, en 

la Ley 136 de 1994 y la Ley 1551 del 2012, dar estricto 

cumplimiento a la Ley 1981 de 2019 y a lo aprobado ya 
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en el Acuerdo Municipal en la Proposición 01 de octubre 

de 2020.  

Con esto termino dando la explicación de por qué es tan 

importante el comunicado y, también, recordando que la 

Concejal Marina, antes de terminar las sesiones del año 

pasado, pasó una proposición solicitando la misma 

creación de la Comisión Especial de la Mujer.  

Gracias. 

 

PRESIDENTE: Claro que sí, Concejala: eso para nosotros 

es muy importante; le daremos celeridad a esta 

comisión… 

 

INTERPELACIÓN DEL H.C. JAIME ANDRÉS BELTÁN MARTÍNEZ: 

Presidente, para registrar asistencia.  

 

PRESIDENTE: Listo, Concejala. Para registrar asistencia 

del Concejal, por favor. 

 

SECRETARIO: Sí, Señor Presidente. 

 

PRESIDENTE: Entonces, Concejala, junto con la Jurídica 

nos sentaremos para darle celeridad a esta comisión; 

tenga por seguro que nosotros somos los más interesados 

y vamos… Secretario, no sé cómo nos podemos reunir 

junto con las Concejalas para poder darle trámite a 

esta comisión junto al Presidente. 

¿Quién más pidió la palabra, Secretario? 

 

SECRETARIO: Señor Presidente, ha pedido la palabra la 

Concejala Marina de Jesús. 

 

 

PRESIDENTE: Concejala, tiene la palabra.  

 

INTERVENCIÓN DE LA H.C. MARINA DE JESÚS ARÉVALO DURÁN: 

Gracias, Presidente.  

Bueno, yo quería… desde luego las tres (3) Concejalas 

que hoy tiene la ciudad de Bucaramanga: Luisa 

Ballesteros, Silvia Moreno y Marina de Jesús Arévalo 

Durán, unirnos a este propósito, y desde luego saber 

que vamos a encontrar el eco en nuestros compañeros 

para poder hacer unas tareas importantes que nos tocan, 

de las cuales estamos, de verdad, con unos meses largos 

de atraso. Entonces, quería también, reforzar esta 

solicitud, pero la otra solicitud, Presidente, no sé 

cómo usted la resuelva con el Secretario porque ayer, 

luego de tantas vueltas y vueltas y cambios de mecánica 

de trabajo, etcétera, etcétera… de cosas que han venido 
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sucediendo en la Presidencia nueva del Concejal Fabián 

Oviedo, yo radiqué una comunicación que la hemos 

radicado ya por otros medios pero no se pudo -a pesar 

de que el Secretario me ratifica que el celular, el 

WhatsApp de él es el oficial del Secretario del Concejo 

y estamos en la virtualidad y, sin embargo, en la 

virtualidad aparece que toca retomar los temas de otro 

orden.  

Sin embargo, lo que quería solicitarle es que me den 

una razón, no solamente a mí sino a ocho (8) 

Concejales, sobre un comunicado que tiene cinco (5) 

considerandos, importantes todos, que ya han sido 

mencionados pero no en la decencia en la que fueron 

expuestos en la comunicación y hoy nuevamente el 

Secretario dice que la única comunicación que hay es la 

que se acabó de leer; ayer se radicó, tengo la 

confirmación de él del correo que la recibió. Entonces, 

si hay una orden para no leerla, pues lo menos -para 

ocho (8) Concejales que la firmamos- es tener una 

respuesta de por qué no se va a leer esa comunicación: 

Simplemente eso, Presidente. 

 

PRESIDENTE: Listo, Concejala. ¿Alguien más ha pedido la 

palabra? 

 

SECRETARIO: No, Señor Presidente, nadie más ha pedido 

la palabra.  

 

PRESIDENTE: Bueno. 

 

SECRETARIO: ¡Ah! Pidió la palabra el Concejal Carlos 

Felipe Parra Rojas. 

 

PRESIDENTE: Tiene la palabra, Concejal. 

 

INTERVENCIÓN DEL H.C. CARLOS FELIPE PARRA ROJAS: 

Gracias, Presidente.  

Aprovecho este espacio para hacer unas preguntas que 

tengo, que creo  son útiles para aclarar la dinámica en 

el sentido que vamos a tener que arrancar con el 

trabajo de las sesiones en general, entonces, tengo las 

siguientes preguntas: La primera es una solicitud para 

que, de conformidad con lo que hemos pedido de manera 

reitera, se lea en esta sesión el comunicado radicado 

ayer sobre la elección de Personero, ¿Sí? No evadir. 

Para que se lea, por favor: primera petición. La 

segunda: Entiendo que ya no tenemos enlace en el 

Concejo porque quién ejercía ese rol ahora es 

Secretario de Desarrollo Social, entonces, mi pregunta 
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ahora es: ¿Quién va ha ejercer ese rol de enlace para 

poder coordinar con él las preguntas? Digamos que el 

rol de Concejal no solo se ejerce en tiempo de 

sesiones, sino también en tiempo que no se está 

sesionando; entonces, quisiera preguntar ¿Cómo se va a 

organizar esto? Y tercero, solicitar o preguntar… pues 

yo creo que es muy importante que nosotros comencemos 

un plan de vuelta a la presencialidad. Las sesiones 

virtuales son cómodas, ¿Sí?, pero hacen que el Concejo 

sea un órgano inerte para Bucaramanga en el sentido que 

el control político no solamente se ejerce desde un 

hogar en el que estamos conectados, sino que también se 

ejerce con la presencialidad. Las dinámicas cambian de 

manera significativa en la presencialidad. Yo creo de 

manera clara que la dinámica de la virtualidad ha 

afectado al Concejo en su funcionamiento. ¿Sí? Ha hecho 

menos eficiente las sesiones; además, su duración que a 

veces no tiene sentido con su deficiencia. También, que 

nos pasemos cualquier cantidad de sesiones escuchando 

informes de gestión, pero que no agendemos los debates 

de control político, que no le demos prioridad a la 

agenda normativa y de control político. Y también ha 

hecho que la dinámica de control político en la 

Administración y que la voz de los Concejales que han 

ejercido un rol crítico frente a la Administración sea 

escuchada en menor medida. Creo que es muy cómodo para 

ignorar a un sector de la ciudadanía que no está 

conforme con muchas cosas y tenerlos en un computador 

en una sesión, pero es muy dañino para la democracia 

que esto pase de manera reiterada. Entiendo todas las 

circunstancias de salud pública, por eso lo que estoy 

preguntando, viendo, es si hay un plan para volver de 

manera que podamos ajustar lo que corresponda ajustar, 

adoptar las medidas que tengamos  que adoptar, pero, 

tener un plan para volver, aunque sea unos tiempos. 

Porque yo creo que si el Concejo vuelve a sesionar este 

año de manera virtual todo el año, el control político 

en Bucaramanga se va a hacer con todo el rigor, con 

toda la fuerza, con toda la intención, pero, en 

últimas, pasa lo que pasó el año pasado, que es que mi 

intención es uno hablándole a un computador, pero la 

Administración no adopta correctivos, no adopta 

cambios, ¿Sí?, en general, es un “diálogo de sordos”. 

Entonces, esas son mis tres (3) preguntas, que ojalá 

puedan ser resueltas en lo que falta de esta sesión.  

Muchas gracias. 

 

PRESIDENTE: ¿Algún otro Concejal, pidió la palabra, 

Secretario? 
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INTERPELACIÓN DEL H.C. CARLOS ANDRÉS BARAJAS HERREÑO: 

Presidente, ¡qué pena! Carlos Barajas para el uso de la 

palabra. 

 

PRESIDENTE: Siga, Concejal. 

 

INTERVENCIÓN DEL H.C. CARLOS ANDRÉS BARAJAS HEREÑO: 

Gracias, Presidente. ¡Secretario: ¿Se me escucha bien?! 

 

PRESIDENTE: Perfecto. 

 

SECRETARIO: Sí Señor, Concejal Carlos Barajas. 

 

CONTINÚA INTERVENCIÓN DEL H.C. CARLOS ANDRÉS BARAJAS 

HERREÑO: Presidente, un saludo muy especial y en esta 

jornada de clausura de las sesiones extraordinarias 

(Interferencia de audio) 

 

SECRETARIO: Concejal Carlos Barajas, tenemos problemas 

de conexión con su señal, por favor. 

 

CONTINÚA INTERVENCIÓN DEL H.C. CARLOS ANDRÉS BARAJAS 

HERREÑO: Bueno, decía que en esta Clausura de Sesiones 

Extraordinarias donde se acogió la disposición de la 

Universidad en el tema del concurso de méritos para el 

caso del Personero de Bucaramanga, quiero aprovechar, 

Señor Presidente, para exaltar las decisiones acertadas 

de la Administración Municipal como es el caso de 

decidir no intervenir los Cerros Orientales. Como 

miembro del Partido Verde siempre estuve opuesto a esta 

obra, siempre fui contundente en rechazar la ejecución 

de esta obra, fui el único Concejal del Partido Verde 

que se opuso de manera contundente a esta obra 

suntuosa, en donde se destinaron más de diez mil 

millones de pesos ($10.000.000.000) para obras 

innecesarias, y que, desde luego, no resolvían el 

mejoramiento de la calidad de vida de la Comuna Catorce 

(14). Por eso, quiero exaltar las decisiones sabias de 

la Administración Municipal y reconocerle al Alcalde 

Juan Carlos Cárdenas esta importante decisión, pues no 

continuar con la intervención de los cerros orientales 

es permitir la garantía de un ambiente sano para 

nuestras futuras generaciones. Y eso hay que 

reconocerlo como miembro de un partido que hoy es de 

gobierno. Quiero también reconocer esos aciertos y, 

desde luego, siempre atento a llamar la atención a lo 

que no está funcionando bien, pero también en toda la 

disposición de reconocer lo que se hace con 



  

 

CONCEJO MUNICIPAL DE BUCARAMANGA  

ACTA CORPORATIVA DE SESIONES 

Versión: 02 
Fecha:      

JULIO DE 
2017  

Código:       
CPOL-FT-01 

Serie: 
Página 10 

de 13 

 

  
racionalidad y con aciertos para la Ciudad. Por eso: 

importante decisión y esperamos que, así como no se les 

echó cemento a los Cerros Orientales, hoy se destinen -

junto con la Sub-secretaría del Medio Ambiente, la 

Secretaría del Interior y todas las secretarías que se 

requieran- las estrategias necesarias para proteger los 

Cerros Orientales de invasiones ilegales para 

protegerlos de afectaciones; y que, por el contrario, 

garanticemos este pulmón de nuestra ciudad para –

repito- el medio ambiente de nuestra generación.  

Entonces, quiero en este punto de varios, Presidente, 

sí reconocer ese acierto de la Administración; y bueno, 

dispuesto este 2021 a hacer control político serio y 

responsable.  

También quiero dejar una claridad, Presidente: Muchos 

ciudadanos hoy han impreso el recibo del Impuesto 

Predial, han hecho la fila; el comportamiento de pago 

ha sido muy positivo y eso también quiero resaltarlo y 

hemos visitado muchas casas, muchas familias en donde 

encontramos que, en el comparativo con el año 2020, el 

Impuesto Predial bajó setenta mil (70.000), ochenta mil 

(80.000), en algunos doscientos mil (200.000); la 

progresividad en esta reducción ha sido notoria y eso, 

desde luego, favorece el bolsillo de los bumangueses y 

fue una decisión muy acertada que se tomó en el cierre 

de año por once (11) Concejales responsables que 

pensamos en no afectar el bolsillo de los ciudadanos y 

creo que hoy se ven los resultados y hoy los hechos 

hablan por sí solos, Señor Presidente, y de cara a la 

Ciudad estamos diciendo la verdad y no como se 

desinformó en el año pasado que: “Habíamos afectado el 

bolsillo de miles y miles de familias bumanguesas”. Me 

siento orgulloso de haber apoyado al Alcalde Juan 

Carlos Cárdenas en esta gran decisión de no afectar a 

más de ochenta mil (80.000) familias bumanguesas en el 

crecimiento del predial. Hoy lo he vivido y lo he 

comparado: a muchos recibos del impuesto predial se les 

ha reducido el valor a pagar para la vigencia de 2021 y 

esas son decisiones gracias a un Concejo, o a once (11) 

Concejales responsables que pensamos en decisiones de 

ciudad. 

Presidente, muchísimas gracias y de nuevo reconocerle a 

la Administración Municipal el tema de los Cerros 

Orientales. 

 

PRESIDENTE: Secretario, ¿Algún Concejal ha pedido la 

palabra? 

 

SECRETARIO: No, señor Presidente. 
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PRESIDENTE: Bueno, dándole respuesta a las preguntas 

que se le hicieron a la Mesa Directiva: Concejales, 

esta nueva Mesa Directiva los invita a que toda 

comunicación sea por el correo institucional, todo 

comunicado sea por el correo institucional para que no 

haya: “Que lo envié por WhatsApp…”. A sabiendas de que 

estamos en la virtualidad, se va a manejar todo por el 

correo institucional; entonces, esa es la invitación y 

todo lo que llegue al correo como comunicado se va a 

leer; entonces, para que tengan eso como observación.  

Segundo: Sí se está hablando con la Administración para 

el nuevo enlace con el Concejo, debido a lo que usted 

mencionó, Concejal; y también, ya estamos haciendo las 

solicitudes pertinentes a la Administración y a 

diferentes lugares para poder llegar a la 

presencialidad porque como objetivo nos colocamos que 

este año tenemos que encarar y hacer esos debates de 

control político presenciales porque esto se requiere 

para poder tener un buen funcionamiento como ente de 

control que somos. 

Siguiente punto, Secretario. 

 

SECRETARIO: Gracias, Señor Presidente. 

 

INTERPELACIÓN DE LA H.C. MARINA DE JESÚS ARÉVALO DURÁN: 

Presidente, ¡perdón, una aclaración: ¿Me puede dar la 

palabra un minutico? 

 

PRESIDENTE: Concejala, treinta (30) segunditos. 

 

INTERVENCIÓN DE LA H.C. MARINA DE JESÚS ARÉVALO DURAN:. 

Presidente, entendí lo del correo, pero recomiendo que 

entonces se implemente la alternativa de responder que 

el correo fue leído. Existe una aplicación que en el 

Ingeniero José la puede implementar de manera tal que 

todos, como usted lo acaba de decir: “como es el 

oficial”, todos quedemos tranquilos porque envié al 

correo y, a vuelta, me envíen que el correo fue leído. 

 

PRESIDENTE: Listo. 

 

CONTINÚA INTERVENCIÓN DE LA H.C. MARINA DE JESÚS 

ARÉVALO DURÁN: ¿Sí? Habría que implementar eso. 

 

PRESIDENTE: Bueno vale. Siga, Secretario. 

 

SECRETARIO: Señor Presidente, se ha agotado el punto 

quinto de proposiciones y varios. 
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PRESIDENTE: Siguiente punto. 

 

SECRETARIO: Continuando con el orden del día, punto: 

SEXTO: Clausura de Sesiones Extraordinarias del periodo 

2021. 

 

PRESIDENTE: ¿Se encuentra el Señor Alcalde? 

 

SECRETARIO: Un momento, Señor Presidente. 

No, Señor Presidente. 

 

PRESIDENTE: ¿Se invitó, Señor Secretario? 

 

SECRETARIO: Sí Señor, sí se invitó al Señor Alcalde. 

 

PRESIDENTE: Podríamos llamarlo. Para hacer ese enlace, 

demos cinco (5) minutos, para que se conecte el Señor 

Alcalde, por favor. 

Gracias, Señor Secretario, por favor hacer verificación 

del quórum. 

 

SECRETARIO: Sí, Señor Presidente. Han contestado a 

lista dieseis (16) Honorables Concejales, por lo tanto, 

hay quórum decisorio, Señor Presidente. 

 

PRESIDENTE: Gracias, Señor Secretario. El Alcalde ha 

pedido excusas ante el Concejo de la Ciudad debido a 

que se encuentra en este momento en una reunión de 

ASOCAPITALES con el Plan de Vacunación Nacional. Es un 

tema bastante importante y sensible para la Ciudad, 

entonces, ha pedido excusas y no se va a hacer 

presente; por ende, Señor Secretario, continúe; la 

intervención del Alcalde no se va a desarrollar en esta 

plenaria. Continuemos con el orden del día; creo que 

viene la intervención… 

 

SECRETARIO: Señor Presidente, vamos con los himnos 

protocolares.  

Se escuchan los de la República de Colombia, del 

departamento de Santander y de la ciudad de Bucaramanga  

 

PRESIDENTE: Continuemos, Señor Secretario. 

 

SECRETARIO: Señor Presidente, intervención del Señor 

Presidente de la Corporación, Fabián Oviedo Pinzón. 

 

PRESIDENTE: Gracias, Señor Secretario. Hoy damos por 

clausuradas las Sesiones Extraordinarias convocadas por 



  

 

CONCEJO MUNICIPAL DE BUCARAMANGA  

ACTA CORPORATIVA DE SESIONES 

Versión: 02 
Fecha:      

JULIO DE 
2017  

Código:       
CPOL-FT-01 

Serie: 
Página 13 

de 13 

 

  
el Decreto Número 01 que, como ustedes muy bien lo 

saben, fue para culminar el proceso de elección y toma 

de posesión del Personero Municipal de la Ciudad para 

el periodo 2020-2024, y cabe recordar que esta acción 

se hace mediante el fallo que levantó la medida 

provisional que tenía suspendido el proceso y ordenó al 

Concejo continuar de manera inmediata el concurso. 

Entonces, damos por culminado el tema de las sesiones 

extraordinarias.  

Secretario, continuemos con el orden del día, por 

favor. 

 

SECRETARIO: Señor Presidente, se ha agotado el orden 

del día y el punto Sexto, por lo tanto. 

 

PRESIDENTE: Vale. Entonces, pendientes por favor a 

cualquier citación, Señores Concejales.  

Que tengan una feliz tarde.  

 

Las anteriores intervenciones se encuentran grabadas en 

archivo de voz computarizado a la fecha. 

 

 

Para constancia, se firma para su aprobación en 

plenaria. 

 

 

El Presidente,  

ÉDISON FABIÁN OVIEDO PINZÓN 

 

 

El Secretario, 

 

CARLOS ANDRÉS HINCAPIÉ RUEDA 

 

 

ELABORÓ, Flor Alba Platarrueda Vanegas 


